

## **Estoy harto de... sin luz en La Aparecida**

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. Jueves, 3 de julio de 2014

---

Vecinos de las calles Alzapuente y Caballete, entre otras de ese entorno, se quejan de la falta de alumbrado público que sufren desde hace meses.

Indican que hubo unos días en que volvió la iluminación a las farolas, pero "fue muy fugaz, seguimos a oscuras y con bombillas en las puertas de las viviendas, como antaño, pese a que pagamos nuestros impuestos al ayuntamiento de Cartagena".

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)